

Wegen der unterschiedlichen im Protokoll festgehaltenen Zählergebnisse traf sich die Zählkommission am Dienstag, 03.05.16 zu einer Nachzählung. Die Kommission stellte fest, dass 96 Mitglieder anwesend waren und 138 ihre Stimme übertragen hatten. Daraus ergab sich eine Gesamtzahl der möglichen anzugebenen Stimmen von 234.

Kein Ergebnis der schriftliche abgegebenen Voten lag über 234 Stimmen. Daraus ergab sich, dass die einzelnen Abstimmungen zur Vorstandswahl nicht nachgezählt werden mußten.

Die einzige Auszählung, die mehr Stimmen ergab, war das per Handzeichen abgegebene Votum zur Einzelentlastung der Vorstände. Auch hier sind jedoch die Abstände zwischen den Ja- und Nein-Stimmen so groß, dass sich am Ergebnis nichts ändert.